

## FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

# SELINCRO OU PAS ?

---

Par **Nasser06000** Posté le 18/09/2022 à 17h34

Bonjour,  
Je commence le SELINCRO.  
Très difficile. Fatigue, épuisement, on dirait que je suis le lendemain d'une cuite. Mais dieu merci. Pas déprimé.

Que dois-je faire C est le premier jour.  
Merci pour vos conseils ????

## 2 RÉPONSES

---

**patricem** - 19/09/2022 à 11h16

Bonjour,  
pour ce que j'en ai vu, le Selincro se prend pas mal et cela ne diminue pas vraiment par la suite. Voyez avec votre médecin pour alléger les doses en journée en conservant une dose pleine pour le soir.

Cdt,

Patrice

---

**Sunshine** - 27/09/2022 à 11h27

Bonjour,  
J'ai fait l'expérience du Selincro en décembre 2021, lorsque je me suis décidée à parler à mon médecin traitant de mon problème de consommation, de ma dépendance à l'alcool.  
J'en ai pris deux jours mais je ne supportais pas les effets secondaires, des nausées et beaucoup d'hallucinations, je me sentais très mal.  
Seulement, j'ai gardé la boîte et comme je vois que je n'ai toujours pas réussi à maîtriser ma dépendance, je vais réessayer plus longtemps pour voir si les effets indésirables passent au bout de quelques jours. J'ai également pris rdv à l'ANPA la plus proche, mais mon rdv n'est que le 23 novembre, ça fait un peu loin... Mais la démarche est faite déjà.  
Je reviendrai vous voir pour vous raconter la suite de mon expérience.  
Bon courage à tous.

---